

ABSTRAK

Asep Yusup Hidayat (1151040037). *“Efektivitas Ratib Al-Haddad Terhadap Kecerdasan Spiritual (Penelitian Di Pondok Pesantren Al-Mardiyah Cilenyi Kulon Kabupaten Bandung)”* Skripsi. Program Strata 1 Jurusan Tasawuf Psikoterapi Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung, Bandung 2019

Pada dasarnya semua orang mengharapkan kehidupan bahagia dunia dan akhirat. banyaknya harta bukan jaminan untuk mendapatkan kebahagiaan yang didamba-dambakan, melainkan adanya korelasi antara hamba dengan tuhan-nya, banyak cara untuk membangun hubungan antara manusi dengan tuhan, salah satunya dengan cara membaca ratib Al-Haddad yang dijadikan sebagai sarana untuk menuju Allah Swt, contohnya yang diamalkan disalah satu pondok yang tersebar di kabupaten Bandung. Pondok pesantren Al-Mardiyah yang mewajibkan santrinya untuk mengamalkan bacaan ratib Al-Haddad yang mana kewajiban tersebut sebagai salah perjalanan spiritual santri untuk mendapatkan kecerdasan spiritual.

Oleh karena itu, penulis tertarik untuk mengadakan penelitian tentang hal ini melalui skripsi yang berjudul “Pengaruh Ratib Al-Haddad Terhadap Kecerdasan Spritual Santri Al-Mardiyah” penelitian ini bertujuan untuk mengetahui rangkaian daripada pengamalan ratib Al-Haddad dan pengaruhnya terhadap kecerdasan spiritual santri Al-Mardiyah

Penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif kualitatif dengan menekankan pada kekuatan analisis data pada sumber-sumber data yang ada, sehingga hasil penelitian tidak berupa angka-angka melainkan berupa interpretasi dan kata-kata. Teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini juga menggunakan pendekatan fenomenologi yaitu menekan pada pengalaman pribadi

Hasil penelitian ini menunjukkan , bahwa pengamalan pembacaan ratib Al-Haddad terhadap Kecerdasan Spiritual santri sangatlah signifikan terlihat dari bagaimana para santri bijak memecahkan permasalahan yang dihadapinya, ikhlas dalam menerima ketentuan-ketentuan dari Allah Swt, dan mampu memaknai setiap hakikat penciptaan makhluk atau hukum-hukum yang ada.

Kata Kunci : *Ratibul Haddad, dan Kecerdasan spiritual.*